



# Oposición cuestiona a SEP rezago educativo

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Ante el reclamo de senadores de oposición por el rezago de dos años en educación y las inconsistencias del plan educativo, la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, defendió que 34 millones de alumnos de educación básica, media superior y superior actualmente se encuentran en las aulas y cuentan con diferentes programas de apoyo.

Al comparecer ante comisiones de la Cámara alta, como parte de la glosa por el Cuarto Informe de Gobierno, la titular de la SEP destacó que, después de que se abrogó la anterior reforma educativa, se reposicionó el papel de los maestros en el sistema educativo y actualmente existe una nueva coordinación con los gobiernos de todos los estados.

## ENTRE LAS ACCIONES

que sustentan esta prioridad, está el incremento salarial de hasta 7.5 por ciento y la basificación de más de 650 mil plazas\*

**Leticia Ramírez Amaya**  
Secretaria de Educación

Aseguró que durante la pandemia se logró sortear la crisis y con la implementación de nuevas tecnologías se hizo "comunidad a distancia" y se dio continuidad a los planes educativos, mientras que para el regreso a clases presenciales se inmunizó a más de tres millones de maestros y personal de apoyo y administrativo, así como a más de ocho millones de niños de 5 a 11 años y a un número similar de adolescentes de entre 12 y 17 años.

"En el presente ciclo escolar, más de 34 millones de alumnos de educación básica, media superior y superior se en-

**LA TITULAR** de la dependencia destaca avances tras el pico de la pandemia; se reposicionó el papel de los docentes y hubo mejora salarial, asegura; critican cambios constantes de titulares



LETICIA RAMÍREZ Amaya durante su comparecencia en el Senado, ayer.

cuentran presentes en las aulas; nuestros alumnos son atendidos por más de dos millones de maestros, quienes les brindan las herramientas para alcanzar los aprendizajes elementales, elevar sus logros académicos y proteger su salud física y emocional", expresó.

Resaltó que a través del programa La Escuela es Nuestra, entre el 2021 y el 2022 se han destinado recursos para atender los planteles por 28 mil 757 millones de pesos para acciones de mejora de infraestructura y equipamiento.

Dijo que en lo que corresponde a las Becas para el Bienestar Benito Juárez, se ha beneficiado a 10 millones 800 mil estudiantes de educación básica, con 74 mil millones de pesos.

La secretaria indicó que otra prioridad es el reconocimiento de los maestros, sustentado en el respeto a sus derechos, su desarrollo profesional y mejora salarial: "Entre las acciones que sustentan esta prioridad, está el incremento salarial de hasta 7.5 por ciento y la basificación de

más de 650 mil plazas".

Durante la comparecencia, la senadora emecista Verónica Delgadillo recordó a la secretaria de Educación que, de acuerdo con diferentes organismos internacionales, México se encuentra en un rezago educativo de dos años y cuestionó cuándo va a entregar la SEP el estudio con el que justificó la desaparición de las Escuelas de Tiempo Completo.

Recordó que este gobierno prometió que la prioridad son los pobres y los ha dejado atrás en el tema educativo, porque son los más afectados.

La senadora del PRI, Beatriz Paredes, se expresó por que se regrese a un esquema vasconcelista y dijo que se da por satisfecha con que los infantes aprendan "a sumar, restar, multiplicar y dividir, y a bien leer y escribir".

En tanto, la senadora del PAN Guadalupe Saldaña, subrayó que Educación padece una "crisis severa", producto de la falta de planeación, que se refleja en el constante cambio de los titulares de la SEP.